
 ATA DE REUNIÃO

COMISSÃO MUNICIPAL DE TRANSPORTES DE SANTOS

20ª Reunião Ordinária

Aos dezesseis dias do mês de janeiro do ano de dois mil e vinte e cinco, às dez

horas  e dezoito  minutos,  na sala de crise no Centro de  Controle  Operacional,

situada  na Praça Visconde de Mauá, s/n embasamento, Santos/SP, teve início a

vigésima reunião ordinária da Comissão Municipal de Transportes de Santos, com

a presença dos membros e/ou suplentes. Presentes os seguintes conselheiros:

Flavio Balula Junior (OC), Marcos Libório (OC), Rodrigo Franco Pinto (SEMAM),

Luzia  Helena  Antonio  Bento  Bergamo  (SEDUC),  Sonia  Maria  Tavarez  da  Luz

(SAES), Maurício Uehara (CET), Edson Zacarias de Lima (CET), Alcione de Araújo

Simões (CONDEFI), Michelle dos Santos Souza (CES), Paulo Roberto de Oliveira

Souza  (SEGOV),  Antonio  Carlos  Domingues  da  Costa  (ATMAS),  Nilton  Oliveira

(ATMAS) e Marcus Vinicius Rosa (CDL). Não estavam presentes os representantes

da  OAB,  SEDS,  SINCON  E  SESCON. Presente,  também  na  reunião  o  senhor

Bonifácio  Rodrigues  H.  Filho  (7º  CONSEG)  e  Pedro  Sampaio  Oliveira  (CES).

Justificaram  a  ausência  os  representantes  da  OAB.  Após  aguardar  o  tempo

regular, o senhor Luccas iniciou a 20ª reunião ordinária da Comissão Municipal de

Transportes. Iniciou pelo item 1 - Leitura, discussão e aprovação da ata anterior. E

como não houve discordância a ata foi  aprovada por unanimidade. Logo após

seguiu para o Item 2 – Visita guiada no Centro de Controle Operacional – CCO. O

presidente Luccas concedeu a palavra ao Sr. Paulo Roberto que relatou sobre todo

o  funcionamento  da  Central  de  Controle  Operacional.  Disse  que  a  central  de

inteligência  operacional  faz  o  monitoramento  da  cidade  24hrs  com  auxílio  de

câmeras para trazer  agilidade no atendimento a ocorrências de todos os tipos

(crimes, acidentes de trânsitos e alagamentos, etcs.). Que integra o trabalho em

conjunto com a Guarda Municipal, Companhia de Engenharia de tráfego (CET),

Serviço  de  Atendimento  Móvel  (SAMU),  Ouvidoria,  Controle  e  Policia  Militar.

Informou sobre o Portal Muralha Paulista que é uma  integração de 28 câmeras
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entre Prefeitura e Governo para controlar a mobilidade criminal no Estado de São

Paulo.  O  município  de  Santos  conta  com o  sistema  SIGSantos  que  pode  ser

acessado, através do site egov.santos.sp.gov.br/santosmapeada/ O SIGSantos é a

base para outros sistemas da PMS mantendo assim um banco de dados único para

cada tipo de informação. São 64 ferramentas envolvendo todas as secretarias da

prefeitura  para  trabalhar  de  forma  integrada  e  eficiente.  Destacou  que  as

câmeras, também abrange monte Cabrão e Caruara, através de rádios. E foi de

extrema importância durante o período das obras na Rua Goias auxiliando no fluxo

de veículos com a mudança de sentido da Rua Suplicy com base na contagem de

veículos. Em seguida foi dada a palavra ao senhor Marcos Libório, Secretário da

Ouvidoria e Controle e novo membro da CMTS se apresentou a todos e destacou a

importância sobre constar em ata os canais de comunicação ao cidadão, através

dos  telefones:  Ouvidoria  de  Santos  162  (13)  3213-7348;  CETSantos

08007719194; Defesa Civil 199 (13) 3208-1000; Guarda Municipal 153;

SAMU 192 e Polícia Militar 190. Logo depois, na pauta item 3: Assuntos Gerais

o presidente Luccas discorreu a respeito da ausência de algumas entidades na

comissão por um longo período. E foi comentado pelo senhor Libório que pode ser

definido que a partir de cinco faltas alternadas no ano deve ser oficiado a entidade

duas vezes para a substituição. O senhor Luccas disse que devem retomar as

atividades  do  grupo  de  trabalho  mobilidade.  E  a  solicitação  a  respeito  dos

monitores  dentro  das  peruas  escolares  particulares  deve  ser  passado  pelo

legislativo.  Quanto  a SEDUC o senhor  Paulo sugeriu  incluírem no convênio.  A

senhora Luzia da SEDUC disse que nos seus contratos já constam a obrigação dos

monitores.  O senhor  Libório afirmou que vai  apurar  essa reivindicação para o

transporte nas escolas particulares. Dada a palavra para o  senhor Marcos da CDL

foi apresentado duas solicitações: que retorne o estacionamento dos dois lados no

trecho  da  Av.  São  Francisco  ate  a  Rua  Amador  Bueno;  estacionamento

regulamentado (zona azul) retorne aos sábados e gostaria de saber a data de

início do uso do VLT fase 2. O senhor Mauricio disse que a operação da nova linha

do VLT está prevista para segundo semestre de 2025. O senhor Luccas esclareceu

que será protocolado à CET as solicitações da CDL. Sem outras manifestações a

apresentar o presidente agradeceu a presença de todos e nada mais havendo a
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tratar deu  encerrada a reunião às onze horas e cinquenta e cinco minutos. Eu,

Jane Maria Malta, lavrei a presente Ata, que foi assinada por mim, bem como

pelos presentes. 

Participantes:

Antonio Carlos Domingues da Costa (ATMAS)

Nilton Oliveira (ATMAS)

 Eliane Cristina Henriques (SEDUC)

 Flávio Balula Júnior (OC)

Marcos Libório (OC)

 

Rodrigo Franco Pinto (SEMAM)

 Edson Zacarias de Lima (CET)

 Maurício Uehara (CET) 

Alcione de Araújo Simões (CONDEFI)

Luccas Santos da Cunha (CMJ)

Michelle dos Santos Souza (CES)

Sonia Maria Tavarez da Luz (SAES)

Paulo Roberto de Oliveira (SEGOV)

Marcus Vinicius Rosa (CDL)
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